

Tipe Koleksi: UHAMKA - Skripsi FIKES

## Faktor-faktor yang berhubungan dengan perilaku mengelola sampah pada petugas kebersihan di TPS Kramat Pela Kecamatan Kebayoran Baru Jakarta Selatan 2011

Ikhwan Ridha Wilti

Deskripsi Lengkap: <http://lib.uhamka.ac.id/detail.jsp?id=57323&lokasi=lokal>

---

### Abstrak

UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH POF. DR. HAMKA FAKULTAS ILMU – ILMU KESEHATAN  
PROGRAM STUDI KESEHATAN MASYARAKAT PEMINATAN : KESEHATAN LINGKUNGAN  
Skripsi, November 2011

Ikhwan Ridha Wilti

“FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN PERILAKU MENGELOLA SAMPAH PADA  
PETUGAS KEBERSIHAN DI TPS KRAMAT PELTA KECAMATAN KEBAYORAN BARU JAKARTA  
SELATAN TAHUN 2011”

xiv + 67 halaman + 22 tabel + 24 lampiran

### ABSTRAK

Berdasarkan Undang-Undang Nomor 18 Tahun 2008 tentang Pengelolaan Sampah, masyarakat dan swasta wajib memilah sampah, sedangkan pemerintah wajib mengelola sampah. Dalam Undang-undang tersebut, masyarakat dan pengusaha yang tidak memilah sampah akan dikenai sanksi dan yang memilah sampah akan mendapat kompensasi.. Ruang lingkup penelitian ini hanya menggambarkan tentang faktor-faktor yang berhubungan dengan perilaku mengelola sampah petugas kebersihan di TPS Kramat Pela, Kecamatan Kebayoran Baru, Jakarta Selatan tahun 2011.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor-faktor yang berhubungan dengan perilaku mengelola sampah pada petugas kebersihan di TPS Kramat Pela, Kecamatan Kebayoran Baru Tahun 2011.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif yang menggunakan desain penelitian cross sectional dimana semua variabel yang ditetapkan diteliti pada waktu yang bersamaan tanpa ada intervensi pada responden. Penelitian ini diukur dengan menggunakan Kuesioner.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa distribusi responden berdasarkan Perilaku Mengelola sampah petugas kebersihan adalah sebanyak 46 responden ( 73,0 % ) merupakan Perilaku Kurang baik, lebih banyak dibandingkan dengan Perilaku Baik yaitu sebanyak 17 responden (27,0 % ), dan dari seluruh variabel yang berhubungan dengan perilaku mengelola sampah pada petugas kebersihan hanya terdapat pada variabel sikap yang menunjukkan adanya hubungan, sedangkan yang lainnya tidak ada hubungan .

Dengan demikian, peneliti dapat merekomendasikan beberapa saran perlu adanya pembinaan langsung kepada para Petugas Kebersihan.

Daftar Bacaan : 17 (1985 – 2010)